

El XXVIII Circuito Provincial de Campo a Través reúne a nueve municipios de Granada para promocionar esta práctica deportiva

El diputado Eric Escobedo ha subrayado que “una de las metas de este evento es acercar el atletismo a los más jóvenes”

jueves 28 de noviembre 2024



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha presentado la XXVIII edición del Circuito Provincial de Campo a Través, junto a los alcaldes de los municipios en los que se desarrollarán las pruebas. Este evento recorrerá las localidades de Lecrín, La Zubia, Cuevas del Campo, Baza, Maracena, Guadix, Moraleda de Zafayona, Las Gabias e Iznalloz, entre noviembre de 2024 y marzo de 2025.

Escobedo ha destacado la importancia de este circuito como “una iniciativa que no solo fomenta la práctica deportiva, sino que refuerza valores como la inclusión y el compromiso social. Además, apoyamos a entidades como la Asociación Española Contra el Cáncer, incluida en una modalidad solidaria llamada “Campaña corro por la vida”, por la que se le destinará íntegramente el dinero abonado por participantes que se hayan inscrito fuera de plazo”.

Entre los objetivos, este evento pretende dar a conocer y difundir a toda la ciudadanía de la provincia esta práctica deportiva, que tiene un carácter social e inclusivo. Además, se fomenta la inscripción de aquellas personas no iniciadas en el deporte y la participación compatible de

aquellas federadas. No obstante, también se incrementa la participación en el atletismo en todas las edades, con la idea de ajustar las distancias a recorrer y hacer estas más asequibles.

Con respecto a los participantes, podrá clasificar en el circuito toda la población nacida o empadronada en el algún municipio de la provincia de Granada. El plazo de inscripción finalizará el miércoles 11 de diciembre, a las 14:00 horas.

El XXVIII Circuito Provincial de Campo a Través de Granada incluye una amplia variedad de categorías. Estas abarcan desde Sub 8 (Prebenjamín) hasta Máster C y se ajustan tanto a las edades como a las capacidades de los participantes. Además, el evento cuenta con modalidades inclusivas, de modo que se fomenta la integración de deportistas con diversidad funcional en un entorno competitivo y accesible.

Calendario del Circuito

El recorrido de esta gran prueba deportiva se podrá disfrutar a través de nueve municipios. La primera prueba se celebrará el 30 de noviembre en Lecrín, seguida de La Zubia el 14 de diciembre. El circuito continuará en 2025 con paradas en Cuevas del Campo el 11 de enero, en Baza el 18 de enero, en Maracena el 1 de febrero, en Guadix el 15 de febrero, en Moraleda de Zafayona el 8 de marzo, en Las Gabias el 15 de marzo y finalizará en Iznalloz el 22 de marzo.

Video Lse

